

publicidad

Incorpora gratis a tu web los titulares

Área RSS
abc.es

abc.es

▷ CANALES ▷ OCIO ▷ SERVICIOS ▷ DE COMPRAS

Madrid

Obras de arte a la una, a las dos y a las tres

Viernes, 8 de julio de 2005

Servicios abc.es

 Ir >

[Secciones]

Lo más destacado

- Portada
- Últ. Noticias**
- Índice
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Tecnología
- Comunicación
- Espectáculos
- Toros
- Gente
- Curiosidades**
- Tiempo
- Lotería
- Televisión
- Esquelas
- abc.es en tu PDA
- Edición PDF
- Fotos del día**

Sábados
Domingos
En clase

Selecciona tu edición

[Ediciones]

- Canarias
- Castilla y León
- Cataluña
- Córdoba
- Galicia
- Madrid
- Sevilla
- Toledo
- Valencia

¿Cuánto pagaría por
1.000
clientes potenciales?

[Canales]

- ABCD Las Artes
- Ciclismo
- El Semanal
- Empleo
- Especiales
- Esqui
- Formación
- Finanzas
- Fútbol
- Gente
- Inmobiliario

CASTILLA Y LEÓN

EDICIÓN IMPRESA - CÁSTILLA Y LEÓN

Luz verde a la mejora de 250 kilómetros de carreteras en seis provincias con una inversión de 91 millones

JOSÉ LUIS MARTÍN

VALLADOLID. El Plan Regional de Carreteras 2003-2007 dio ayer un paso importante al aprobarse 250 kilómetros distribuidos en seis provincias con una inversión total de 91 millones de euros. El Consejo de Gobierno de la Junta dio el visto bueno a estos tramos que suponen, según explicó el consejero de Fomento, Antonio Silván, que el plan se está ejecutando al 50 por ciento. La mayor parte de estas inversiones corresponde a la mejora del firme de estas vías, aunque una gran parte son para nuevas conexiones por carretera.

Este último caso es del de el tramo entre Ramacastañas y Candeleda, en la provincia de Ávila, con 20 nuevos kilómetros y una dotación económica de 20 millones; el de la ronda este de Aranda de Duero (7 kilómetros); el acceso a la 4-6 desde la LE-460, y el cruce entre El Piñero con la ZA-610, en la provincia de Zamora.

El resto es para la mejora y modernización otros tantos tramos: Matallana de Torío-Piedrafita de Mediana (León); Astorga-Quintana del Castillo (León); Castillejo de Martín Viejo-San Felices de los Gallegos (Salamanca); Castromonte-Medina de Rioseco (Valladolid); Villalpando-Villafáfila (Zamora); Arijá-Cilleruelo de Bezana (Burgos); Encío-Santa Gadea del Cid (Burgos); Medina de Pomar-Criales (Burgos), Villar de Santiago-Rioscuro (León); Berlanga-Fabero (León); Peñaranda de Bracamonte-Alba de Tormes (Salamanca); Toro a Cuéllar, y Zamora-cercanía de Torres del Carrizal.

354 viviendas protegidas

El consejero de Fomento destacó también otros acuerdos encardinados en su departamento como la puesta en marcha de 354 viviendas protegidas en varios municipios por un valor de 5 millones. Se trata de las localidades de Roa (Burgos); Ponferrada y Santa María del Rey (León); Serradilla del Arroyo (Salamanca); Laguna de Duero (Valladolid), y Corrales y San Pedro de Ceque (Zamora). Además se dio el visto bueno a convenios con diputaciones y obispos para mejorar edificios de carácter religiosos.

[Ver noticias de hoy](#) | [Ver noticias de ayer](#)

TOUR DE FRANCIA 2005 en directo

Imprimir	Votar	Enviar
Visitas: 35		
Envíos por email: 0		
Impresiones: 3		
Lo más destacado		

¿Buscas piso?

[Búsquedas en abc.es](#)

20.000 hoteles

3.000 apartamentos

Traslados

Visitas y excursiones



octopustravel.com